

Yolanda Durán, Presidenta de CEDEAPSA (Cámara empresarial de desarrollo argentino y países del sudeste asiático), representante de los autoservicios de origen chino en Argentina, manifestó que el aumento de precios en el programa "precios cuidados" autorizado recientemente por el Gobierno, "se trata de un ajuste acorde con el nivel inflacionario, y que de ninguna manera pone en riesgo el abastecimiento de los productos comprendidos en el plan".

De esa manera, Durán salió al cruce de versiones que señalaban que en muchos de los supermercados de proximidad propiedad de empresarios de origen chino, se registraban faltantes, y agregó que "ninguno de los proveedores de esos productos manifestó la posibilidad de que eso sucediera".

Finalmente, la Presidenta de la CEDEAPSA, con presencia en Capital Federal, Gran Buenos Aires y el interior del país, señaló que "de ninguna manera se debe confundir la variación en las ventas con la estacionalidad de algunos productos que, por su naturaleza y por la época del año, experimentan históricamente variaciones en sus volúmenes de venta".